

NBA: nuevas reglas para la próxima temporada

A menos de un mes del inicio de la liga, se anunció que habrá cambios en el reglamento para la temporada.



Golden State Warriors, el vigente campeón de la NBA (USA Today).

****Por Kevin Sánchez Flores***

Cada vez falta menos para que la NBA se reanude. Luego de la consagración de Golden State Warriors en la temporada 2021 – 2022, para el próximo campeonato se dispuso que haya cuatro nuevas normas que serán la gran novedad del certamen. El certamen, que se reanudará el 18 de octubre, explicó que las nuevas reglamentaciones se crearon para hacer el juego más dinámico y entretenido, y así brindar un mejor espectáculo a los aficionados. Estas reglas se implementarán desde el primer partido la temporada regular.

Faltas intencionales en transición

Durante esta temporada, se le otorgará un tiro libre y la posesión al equipo al que se le haga una falta intencional en transición. Una petición que venían haciendo los jugadores desde hace varios años y que se aplica en **FIBA**. Era una de las reglas más solicitadas por los amantes de la liga más importante del mundo para castigar a quien intenta cortar el juego.

Menos revisiones

El árbitro ya no puede acudir al Centro de Repeticiones para revisar un cobro de saque de banda en los últimos 2 minutos de juego. No se trata de un cambio en sí mismo sino de una actualización del reglamento: es que esta regla se utilizó la temporada pasada como prueba y la NBA la mantendrá porque quedó conforme con los resultados. De todas maneras, la revisión sí puede efectuarse si el DT la pide.



Jugadores en la banca

La NBA dio a conocer que va a cobrar **falta técnica** o **retraso de juego** a los suplentes y staff de cada equipo si se quedan parados por un tiempo prolongado cerca del campo de juego, hasta incluso los puede llegar a **multar**, ya que aseguran que esto puede ser una distracción al rival. La proximidad entre el banco de suplentes y la cancha siempre generó idas y vueltas entre los que estaban jugando y los rivales que esperaban afuera y buscaban molestar. La búsqueda con esta regla es evitarlo.

Cambios de marcador

Ya no se deberá esperar al próximo tiempo fuera para anunciar un error en el recuento de puntos. Ahora, una **luz azul** alertará a los árbitros, que detendrán el juego en la "**próxima ocasión neutral**" para corregirlo.

Los primeros equipos que llevarán a cabo estas reglas serán quienes inauguren la primera jornada del nuevo torneo. **Boston Celtics** vs **Philadelphia 76ers** (el martes 18 de octubre a las 20:30) y el campeón, **Golden State Warriors**, ante **Los Angeles Lakers** (el mismo día a las 23).